

Antrag Nr. 08-O-12-0035  
Fraktion DIE REPUBLIKANER

---

**Betreff:**

Reparaturarbeiten am Straßenbelag Berliner Str. (REP)

**Antragstext:**

Antrag der Fraktion DIE REPUBLIKANER:

Der Magistrat wird gebeten,

noch in diesem Herbst dringend notwendige Reparaturarbeiten am Straßenbelag der Berliner Straße (von der Bahnstraße bis zum Ortsausgang Wiesbaden) vornehmen zu lassen.

**Begründung:**

Durch das hohe Verkehrsaufkommen unterliegt die Berliner Straße einer starken Abnutzung und einem großen Verschleiß. Überall sind faustgroße Löcher im Belag, insges. mehr als zwanzig. Reparaturkanten sind aufgebrochen und am Straßenrand, insbes. an der Haltestelle Hochfeld ist der Straßenbelag weggebrochen. Die Schäden werden sich durch Frosteinwirkung bis Frühjahr noch vergrößern und zu Schlaglöchern entwickeln.

Noch ist Zeit, die jetzigen kleinen Schäden dauerhaft und fachgerecht mit geringem Aufwand zu beheben. Bereits vor über einem Jahr wurden in einem Ortstermin mit Herrn Dauphin die Straßenschäden festgestellt. Aber nur an wenigen Stellen wurden einfache „Flickarbeiten“ vorgenommen. Ein weiteres Jahr (über Winter) kann nicht gewartet werden, um den Zustand der stark befahrenen Berliner Straße nicht weiter zu verschlechtern.

Der Ortsbeirat kennt den allgemeinen Zustand der Wiesbadener Straßen und die vorhandenen Reparaturmittel. Er ist der Meinung, daß eine Reparatur zum jetzigen Zeitpunkt günstiger ist, als im nächsten Jahr den fünf- bis zehnfachen Betrag aufzuwenden.

Wiesbaden, 16.09.2008

**DIE REPUBLIKANER**

Günther Kopp